

Rettungssanitäter berichtet aus seinem Job

Helfen lernen war der Ansatz des Projekttag in der GTS „Am Tierpark“

Staßfurt (vs) • Ein Motorradfahrer liegt bewusstlos am Straßenrand. Vor einem geschicht ein Verkehrsunfall. – Die meisten wollen helfen, wissen aber vielleicht nicht gleich wie. Die Schüler der Ganztagschule „Am Tierpark“ wissen jetzt bestens Bescheid. Denn: Berührungsängste zu nehmen und erste Hilfe selbstverständlich zu leisten waren wesentliche Inhalte des kürzlich durchgeführten Projekttag der AG „Junge Sanitäter“ der GTS „Am Tierpark“ in Staßfurt.

Unter Leitung von Justin Tomczaks, Rettungssanitäter und Absolvent der Tierparkchule, wurde den Schülern eine Vielzahl von Themen der 1. Hilfe theoretisch und praktisch nähergebracht.

Die Teilnehmenden konnten durch die altersgerechte Anleitung bei den Übungen



Beim Projekttag der AG „Junge Sanitäter“ der GTS „Am Tierpark“ in Staßfurt lernten die Schüler viele Griffe der ersten Hilfe, beispielsweise wie man richtig einen Helm von einem Gestürzten abnimmt.

Foto: GTS Am Tierpark

erkennen, dass das Helfen gar nicht so schwer ist und man auch als Jugendlicher dazu beitragen kann, Leben zu retten. Denn das ist es, was erste Hilfe meistens bewirkt.

Justin Tomczak gab darüber hinaus einen kurzen Einblick in das interessante Berufsbild des Rettungssanitäters. Hierbei musste man leider ebenfalls erfahren, dass die Arbeit zunehmend erschwert wird. Das Nichteinhalten von Rettungsgassen, Beleidigungen und Gewaltanwendungen gegenüber den Helfenden stehen zunehmend auf der Tagesordnung.

Abschließend ist festzuhalten, dass der Projekttag durch die professionelle und ansprechende Art des Referenten ein Erfolg war. Unser Dank gilt auch dem DRK, das uns als Kooperationspartner und Sponsor unterstützte.